

EDITORIAL

AVANCE Y RENOVACION

El montañismo Vasco-Navarro ha subido muchos enteros en estos dos últimos lustros. Con el perfeccionamiento de la técnica y con el material que hoy se utiliza, nuestros montañeros van alcanzando, sin duda, un grado de madurez del que siempre hemos adolecido. En la actualidad, el porcentaje de montañeros preparados para empresas importantes, es mayor que antaño. Sin pretender decir que hayamos alcanzado el nivel cultural del montañismo que todos deseamos, bien podemos afirmar que hoy se empieza a ir a la montaña con más cabeza, con más preparación.

El montañismo Vasco-Navarro se va reafirmando a cada paso. Actualmente, la Federación Vasco-Navarra de Montañismo, tiene en cartera la Expedición a los Andes, para el próximo año 1967.

Y todo esto no es fruto de unos pocos, ni de un día ni de un año. Es labor, que nace en el seno de las Sociedades. Labor de Concursos, Exposiciones, Conferencias. Labor de Cursillos y de reuniones. Labor de cultura y formación que ya se deja respirar en la nueva juventud montañera.

PYRENAICA, no quiere quedar al margen de este avance progresivo que se nota en el montañismo de hoy. Desea y quiere estar en consonancia con el impulso que vienen dando nuestros jóvenes montañeros. PYRENAICA va a renovarse.

Hoy te ofrece, lector querido, una muestra de lo que va a ser en adelante nuestra querida revista. Dentro de sus páginas encontrarás un encarte. Es una llamada de PYRENAICA a la que esperamos confiados dispensarás una buena acogida que desde este momento te agradecemos.